

ふきのとう

ダンス発表会 みんな楽しく踊りました!!

10月1日(金)に恒例のダンス発表会が開催されました。各班工夫を凝らし熱のこもったステージを見せてくれました。エキシビジョンでは若手の先生たちも一緒に素晴らしい恋ダンスを披露してくれました。「一人ひとりが輝く真校」を強く感じさせてくれた発表会でした。



有志による
エキシビジョン
「恋ダンス」



地区新人大会 (バドミントン)

9月18日(土)・19日(日)の2日間にわたり、バドミントン部の地区高校新人大会が新庄南高で開催されました。男子ダブルス(今田旬・松田昌也ペア)と女子シングルス(栗田侑奈)が初戦を突破し2回戦に進出しました。残念ながら県大会には届きませんでしたが、日々の練習の成果を存分に発揮することができました。ご声援ありがとうございました。



県防犯標語入賞

おめでとう!

9月29日(火)の山形新聞で県防犯協会連合会主催の防犯広報ポスター・標語の入賞者が紹介されました。

真室川校では夏季休暇課題の一つとして伝統的に各種標語に取り組んでおり、今年度は栗田葵(1年)と佐藤鈴(2年)の2名の作品が県審査に進み、栗田葵の「ドラッグは君の人生ブラックに」が〈優秀〉に、佐藤鈴の「その言葉相手に直接言えますか」が〈優良〉に、それぞれ選ばれました。

スクールコンサート

10月5日(火)に山形県教職員互助会主催でスクールコンサートが開催されました。ソプラノ・ピアノ・チェロで構成されるユニット、トリオ・アラモーレさんが来校されました。

オペラの名曲、日本の童謡、映画音楽など様々な曲を演奏していただき、あっという間の80分でした。コロナ禍で芸術に触れる機会が少ない中、プロの演奏に間近で触れることができ、本当に貴重な体験となりました。



ふるさとCM大賞撮影

9月16日(木)に真室川校魅力化推進事業の一環として、ふるさとCM大賞の撮影が校内で行われました。カメラの前で真室川音頭を踊るといった初めての体験でしたが、とても楽しい撮影となりました。



陸上部県新人大会

9月17日(金)・18日(土)・21日(月)の変則日程でしたが、酒田市光ヶ丘陸上競技場にて県高校新人陸上競技大会が行われました。女子やり投で柴田和花(2年)が32m73の記録で見事第2位に入賞しました。残念ながら東北大会はコロナ禍で中止となりましたが、春の県総体に続く好成績でした。

他にも男子やり投で小笠原聖斗(2年)が第7位、男子ハンマー投で佐藤馨(1年)栗田聖(1年)がそれぞれ第9位、10位に、また400mリレーでシーズンベスト、1600mリレーではチームベストと全員で頑張ってきました。



おめでとう!!

生徒会役員選挙・生徒総会

9月15日(水)に生徒会役員改選に伴う立会演説会と選挙が、そして10月13日(水)には新役員のもと後期生徒総会が行われました。スローガンは旧体制の「初志貫徹」から新体制の「日進月歩」に変わりましたが、真校生徒会の伝統はしっかり受け継がれたと思います。



令和3年度後期生徒会役員及び各種委員長

生徒会長	柴田 和花 (2年)
副会長	笹 匠汰 (2年)
副会長	高橋 小春 (1年)
議長	高橋 鷹翼 (2年)
副議長	小松 彩加 (1年)
事務局長	佐藤 旭 (2年)
応援団長	長沼 樹良 (2年)
書記	栗田 葵 (1年)
中央生活委員長	佐藤 鈴 (2年)
図書視聴覚委員長	小坂 拓真 (2年)
体育委員長	栗田 侑奈 (2年)
保健委員長	皆川 悠希 (2年)
学校祭実行委員長	阿部 穂香 (2年)